

# *Los No Alineados definirán acciones para la pospandemia*



**THE MILLI MAJLIS  
OF THE REPUBLIC OF AZERBAIJAN**



**Imagen ilustrativa**

Bakú, 2 mar (RHC) El Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) definirá esta jornada la estrategia a seguir por su membresía para la recuperación de los daños causados por la pandemia de la Covid-19.

El tema constituye el centro de la reunión cumbre que realiza en esta capital el llamado Grupo de Contacto creado en 2020 por esa agrupación de 120 estados, presidida por Azerbaiyán desde octubre de 2019.

De acuerdo con el director general de la OMS, Theodor Adhanom Ghebreyesus, el fin de esa crisis sanitaria global está cerca y debe ocurrir este año junto con la reducción de la propagación de la llamada Mpox (Viruela del Mono), enfermedad surgida durante 2022.

Ambos males dejaron su fase peligrosa y en estos momentos la cantidad de fallecimientos provocados por el coronavirus SARS Cov-2, causante de la Covid-19, es una quinta parte de la cantidad total registrada el año anterior, dijo el funcionario.

De cara a la nueva situación que se avecina, los No Alineados establecerán las acciones necesarias para la pospandemia, sobre todo en materia de colaboración y para consolidar el carácter multilateral del enfrentamiento al mal.

La cumbre de Bakú debe ratificar los principios acordados en la declaración adoptada por el movimiento en 2020 y que reclamó “una respuesta mundial basada en la unidad, la solidaridad y una cooperación multilateral renovada”, dijeron miembros de algunas delegaciones asistentes al encuentro.

Datos oficiales de la OMS sitúan en cerca de 758 millones la cantidad de casos positivos de Covid-19 registrados hasta ahora en el mundo y en casi siete millones los fallecimientos.

Estados Unidos (un millón 144 mil), Brasil (699 mil), India (530 mil 800), Rusia (396 mil) y México (333 mil) encabezan la lista de países con mayor número de muertes.

El encuentro de hoy en esta capital fue convocado por el presidente de Azerbaiyán, Ilham Aliyev, quien encabeza el Mnoal desde octubre de 2019 y cuyo mandato de tres años tuvo que prolongarse hasta 2023 precisamente a causa de la crisis sanitaria.

Para la cita ya se encuentran en Bakú los gobernantes de Bosnia y Herzegovina, Iraq, Libia, Uzbekistán y Turmekistán, y los vicepresidentes Cuba, Gabón y Tanzania, así como el primer ministro de Argelia, Aimen Benabderrahmane.

A ellos se suman los titulares de la Asamblea General de Naciones Unidas, Csaba Korosi, y de la Organización Mundial del Turismo, Zurab Pololikashvili, cancilleres y altos funcionarios de casi una veintena de organismos internacionales. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/315342-los-no-alineados-definiran-acciones-para-la-pospandemia>



**Radio Habana Cuba**